

ER PLATA

Di Bartolomeo acepta el reto

▶ PRESENTACIÓN El base estadounidense quiere «ayudar» al Air Europa en la carrera por el ascenso en la que ejercerá de referente

Tolo Jaum

El Palma Air Europa está en plena cuenta atrás hacia el inicio de la temporada y ayer presentó a uno de los jugadores que debe marcar las diferencias en la carrera por el ascenso, John di Bartolomeo. Acompañado por el técnico Maties Cerda, el base vivirá su primera experiencia lejos de Estados Unidos dispuesto a contribuir al reto del conjunto isleño.

«Me gusta definirme como un jugador que trabaja duro, ayuda a los compañeros, escucha al entrenador e intenta hacer siempre lo mejor para el equipo», expresó Di Bartolomeo, que resaltó el alto ritmo de juego que se ha encontrado en sus primeros pasos en el baloncesto europeo. El jugador, que demostró sus avances con el idioma, se mostró «encantado» con sus nuevos compañeros y el club.

Las buenas relaciones entre el director deportivo del Palma Air Europa, Xavi Sastre, y su homólogo en el CAI Zaragoza, Willy Villar, han permitido que el jugador recale en la disciplina isleña. El club aragonés confía en el potencial de Di Bartolomeo para convertirse en su director de juego en la Liga Endesa a medio plazo.

El técnico del Palma Air Europa, Maties Cerdà, aseguró que Di Bartolomeo es «el perfil que estábamos buscando y Xavi (Sastre) ha acertado de todas todas». Cerdà resalta que el base estadounidense «tiene velocidad, agresividad en defensa, lee muy bien el juego y, además, es capaz de fabricarse sus propias situaciones de tiro».

propias situaciones de tiro». Di Bartolomeo podrá debutar este mismo sábado en la primera jornada de la temporada en la LEB Plata después de haber superado



El entrenador del Palma Air Europa, Maties Cerdà, y el base estadounidense John di Bartolomeo. 8 Foto: JAUME MOREY

los problemas en el tobillo que le sobrevinieron en el último partido amistoso disputado el pasado domingo en tierras gallegas, donde ya dejó muestras de su nivel.

La presentación del John di Bartolomeo, se desarrolló en el gimnasio Top 4 de Marratxí, cuyas instalaciones están a disposición del Palma Air Europa después de que los responsables del centro deportivo y el club llegaran a un acuerdo de colaboración.

El Palma Air Europa inaugurará la temporada oficial este sábado recibiendo a partir de las 20.30 horas en el Toni Servera al Askatuak. El técnico del conjunto mallorquín, Maties Cerdà, aseguró que «el equipo está preparado para competir a un buen nivel» y elogió la pretemporada de un equio del que resaltó «una ética de trabajo espectacular».

AUTOMOVILISMO



El alcalde de Sóller, Carlos Simarro, el presidente de la escudería Serra de Tramuntana, Alberto Frau, y el de la FAIB, Rafel Abraham. II Foto: A.B.

El Puig Major presume de cartel

Miquel Angel Canals

La Pujada al Puig Major ya tiene la maquinaria engrasada. La cita alcanzará este fin de semana su 34º entrega con un cartel que rebosa calidad con pilotos como Andrés Vilariño, Francesc Munné, Josep Bellmunt o Santi Guitard. Además, también contribuirña a elevar el voltaje de la prueba la élite regional, que vivirá su particular puja por el cetro del Balear de Montaña.

Un total de 38 pilotos, más otros 17 en la modalidad de regularidad, dan forma a la lista de participantes de la prueba organizada por la escudería Serra de Tramuntana, que rendirá tributo a Leif Buttenhof y Luis Martínez.

Tras las verificaciones, que tendrán lugar el viernes en el Port de Sóller, las dos primeras subidas de entrenamiento se celebrarán el sábado a partir de las 15.00 horas. La decisiva jornada do-

minical alzará el telón a partir de las 9.15 horas con la tercera y última manga de entrenamientos, que precederá a las dos subidas oficiales.

La presentación de la Pujada al Puig Major, que se celebró en el Gran Hotel Sóller, desveló que el próximo 14 de diciembre, con motivo de los 50 años de la primera edición, se hará una subida para coches clásicos con vehículos de los primeros años de la cita.

